

Astrid Rico-Martin
23, quai du Cheval-Blanc
1227 Les Acacias

Service du Conseil municipal de la
Ville de Genève
Monsieur Jean-Charles Lathion
Président
17, rue Pierre-Fatio
1204 Genève

Genève, le 15 décembre 2017

Concerne : démission du Conseil municipal Ville de Genève

Cher Président,
Chères et chers collègues,

C'est non sans un pincement au cœur que je vous annonce par ces lignes ma démission du Conseil municipal.

Les raisons de mon départ sont nombreuses, mais essentiellement liées à la difficulté de concilier une vie de famille, un travail à plein temps passionnant et un mandat politique prenant.

J'ai réalisé ces derniers mois que je ne parvenais plus à trouver le temps pour lire les rapports et autres documents que nous recevions, que je ne m'investissais plus assez, ce qui est contraire à mes valeurs. Ainsi, je n'ai plus le sentiment de défendre efficacement les intérêts de la Ville de Genève et des citoyens genevois ; je ne remplis plus avec conviction le mandat qui m'a été confié par les citoyens qui m'ont élu.

J'ai eu le plaisir de siéger à vos côtés depuis mon élection en juin 2015. En deux ans et demi, j'ai appris à vous connaître. J'ai appris la beauté de la politique qui permet de belles rencontres et de belles amitiés, malgré les divergences de vue et l'inconciliabilité des postures politiques.

Ce plaisir était néanmoins teinté de dépit lorsque je constatais que certains membres de cet hémicycle faisaient de la politique politicienne et perdaient de vue la mission pour laquelle ils avaient été élus.

Je vais regretter ces échanges qui m'ont permis de grandir et me forger une opinion propre de ce qu'est le monde politique.

./..

Je vais également regretter les séances de la CAE au cours desquels j'avais le sentiment que nous, les commissaires, nous apportons une réelle plus-value.

En revanche, je ne regretterai pas les ordres du jour interminables dont nous ne parvenions pas à traiter les objets, ni les séances plénières dédiées au budget, dont on savait tous quelle en serait l'issue. Je ne regretterai pas non plus les séances animées de la Commission du règlement lors desquels la bienséance est parfois oubliée.

Mais je regretterai l'ardeur avec laquelle vous défendez vos opinions, l'engagement dont vous faites preuve en assumant votre rôle de conseillers municipaux et la volonté qui vous anime tous de faire rayonner cette Ville.

Je saisis l'occasion de ces lignes pour vous remercier tous de l'accueil que vous m'avez réservé il y a deux ans et demi, lors que je suis arrivée, inexpérimentée et pleine d'espoir. Je remercie particulièrement les membres de mon groupe, le PDC, d'avoir su créer cette cohésion d'équipe dans le respect des personnalités de chacun.

Malgré les regrets, je suis heureuse de ma décision. Elle me permettra de consacrer à ma fille et à mon mari le temps qu'ils méritent.

Aujourd'hui, c'est avec un pincement au cœur que je vous quitte à la moitié de la législature pour laisser ma place à Léonard Montavon à qui je souhaite beaucoup de plaisir dans cette nouvelle aventure.

Au plaisir de vous retrouver à d'autres occasions, je vous prie de croire, cher Président, chères et chers collègues, à l'assurance de mes sentiments dévoués.

Astrid Rico-Martin

